



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Rencontre du président du DREE avec le nouvel ambassadeur de Russie au Liban

Le 23 septembre 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu le nouvel ambassadeur de Russie au Liban, A. Roudakov. Avant sa nomination, M. Roudakov avait occupé les fonctions d'adjoint au directeur du Département du Proche-Orient et d'Afrique du Nord du ministère des Affaires étrangères. Il avait aussi été à la tête de la Mission de la Fédération de Russie auprès de l'Autorité nationale palestinienne.

L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, participait à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a parlé des rapports entre les Églises orthodoxes russe et antiochienne.

Dans la suite, différents thèmes présentant un intérêt commun ont été soulevés.

Le métropolite Hilarion a terminé en offrant un souvenir à son hôte, souhaitant que Dieu l'aide dans ses nouvelles fonctions diplomatiques.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45385/>